



竹林

白河市立五箇中学校だより No 10

発行日 令和4年6月10日
発行責任者 校長 小林 敏史



大健闘の2日間、やり切った姿に拍手! ~ 県南中体連総合大会 ~

7日(火)から行われた、県南中体連総合体育大会。各部とも「絶対に最後まであきらめない!」という思いで、全力で戦いきりました。指導に当たった顧問の先生からは「本当によく頑張りました。」との報告がありました。それは、自分の力を出し切った姿があったからこそその言葉だと思いました。

試合には必ず勝ち負けはつきものですが、勝つことと同じくらい大切なことを学んだ大会になったのではないかと思います。その学びを今後の学校生活の様々な場面で生かしてほしいと思います。



部活名	試合結果
バレーボール部	○1日目 予選Cブロック(対 大信中・中央中・浅川中)を1位通過 ○2日目 決勝トーナメント 第1試合(対 白河二中)勝利 準決勝戦(対 東北中)1-2で惜敗 第3位
卓球部(女子)	○個人戦シングルス 佐藤綾笑さん 2回戦敗退 乾 琴葉さん 2回戦敗退 高松 凜さん 2回戦敗退
卓球部(男子)	○団体戦 予選Aブロック(対 西郷二中・浅川中)を2位通過 決勝トーナメント進出決定リーグ(対 玉川中・白河二中)で惜敗 決勝トーナメント進出ならず ○個人戦シングルス 鈴木優斗さん 3回戦敗退 鶴楨慶翼さん 3回戦敗退 小松直輝さん 4回戦敗退(ベスト16) ○個人戦ダブルス 大輪志真さん・井上透矢さんペア 3回戦敗退 郷 悠惺さん・佐川柊真さんペア 2回戦敗退



< 左から、バレーボール部、卓球部(女子)、卓球部(男子)の壮行会(6/3)での勇姿です。 >

教育相談が始まりました

新年度を迎え、2ヶ月が経ちました。メンバーは変わらないまでも、新しい年度・学年になれば、それぞれに思い悩んだり、不安になったりすることもあります。教育相談は、そんなちょっとした心の不安や躓きを先生と一緒に話し合うことで解決の道を探すためのものです。日頃から気になっていることや、不安に感じていることなどを声にしてみましょう。きっと心のもやもやが晴れると思いますよ。



< 次週の予定 >

13	月	朝会 幼小中合同授業研究会 ※13:00一斉下校になります。
14	火	教育相談②
15	水	教育相談③ 集金日
16	木	教育相談④ 歯科指導
17	金	第1回漢字検定 週番引継会

期末テストまで、あと1週間あまり。時間を有効に使って良い結果を! (^)v

◇◇ 今週の言葉 ◇◇

「勉強しとけば良かったなあ」という言葉はよく聞きます。でも、「勉強しなければ良かったなあ」という言葉は今まで一度も聞いたことがありません。



~ 後々後悔しないように、勉強を頑張ろう! ~